







## 楽しく滑ろう

### 若戸スキーを尋ねて

じたつに入り込み、運動不足にものもあつた事がないからこその出来事がちな冬に、スケートは手軽に出るスポーツである。

スケート場と言えば、すぐに若戸スキー場に足を向けてみた。

私は若戸スキー場に足を向けてみた。

私達に親しきれでいる。そこで、

戸スキー場を思い出す程、そこは

まさに最初を感じた事は、非常に

学生が多いという事である。次に

親子連れが多いのは驚いた。大人

の間に混じり、小さな子が滑

っている。いっぽん美しい姿も

見られた。又、かなり年配の人も

滑っていたようであった。

学生に意見を聞いてみると

「滑るのが楽しいから」という

理由が多かった。なぜなら、

スキー場は学生が多いせいか、

運営の雰囲気は学生が多いせい

が、こういう事に集中し出している。

生の本分忘れてしまったとい

う事になつてみると、その許可が出

てきたが、とにかく忘がちの

事が多かった。それが午後は

決して安いものではないから、再

び走りやすいのではないだらぬ。

しかし、我々のところでは、スケ

ート場に行くのを許可している。

それで、試験の終わる頃に

の身についてスケートの入場料は

うる所にひだりがあつて傾向に

走りやすいのではないだらぬ。

しかし、我々のところでは、スケ

ート場に行くのを許可している。

それで、試験の終わる頃に

の身についてスケートの入場料は

うる所にひだりがあつて傾向に

走りやすいのではないだらぬ。